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掲載日：2011 年 9 月 26 日

平成 23 年 09 月 26 日 「ふるさと回帰フェア in 早稲田大学」

台風も過ぎ去り、晴れ間が見えはじめた 9月 23 日。

私、桃色ウサヒの中の人は東京都新宿区・新宿早稲田大学にいました。

▲早稲田大学といえばおなじみの大隈重信先生の像

この日、早稲田大学では

地方への移住を考えている人や、農村体験をしたい人など、

田舎に興味ある方たちのための総合展示・相談イベント

「ふるさと回帰フェア 2011」



http://www.furusatokaiki.net/fair/2011/ （回帰フェア公式 HP）

が開催されたのです。

空き家バンクや、就農支援などで、

朝日町への移住希望者を募集している朝日町としては、

このチャンスを逃すまいと、町の紹介ブースを出すことにしました。

今回、朝日町の紹介ブースを出すために政策推進課から派遣されたのは

・マサキさん （3 年連続でこのフェアに参加しているご意見番）

・サトウさん （ウサヒと同じ野球チーム。定住促進・空き家バンク担当）

・ウサヒの中の人 （情報交流推進員。実は神奈川からの移住者でもある。）

の 3 人です。

・・・出張者の中にウサヒがいません・・・

中の人 「・・・・あれ？・・・ウサヒは？」

サトウさん 「残念ながら送料が大幅にかかるため、今回は無理です。」

中の人 「お財布事情か！！」

マサキさん 「じゃあ、せめて印刷物でウサヒを作れば？」

というわけで、事情によりウサヒは早稲田までの移動ができずお留守番。

そのかわり、ブースに張るパネルのデザインにウサヒを入れていいことになりました。



というわけで完成したブースがコチラです！

▲大きなウサヒが朝日町の場所を教えてくれるパネルになりました。



パンフレットの紹介も統一したデザインにしました。

（注） 朝日町の観光施設の皆さんへ

このポスターは町で配布しているパンフレットを紹介した総合案内になっています。

もし必要な方がいらっしゃいましたら、政策推進課・桃色ウサヒまでご連絡ください。

特に今回のブースで試験的に取り入れてみたポイントはこちら！

わかりますか？

「りんごとワインの里」 というキャッチフレーズを使っていないのです。

大きな理由としては、

1、朝日町にはりんごとワインはもちろんですが、

他にもおすすめしたいスポットがたくさんあること。



2、不思議スポットと絡めれば、りんごもワインも紹介できること。

（例：りんご温泉→りんごの町 ワイン城→ワインの町）

3、このイベントにはりんごの出荷量、国産ワイン生産量で朝日町を上回る地域が多く出展す

ること。

といったものが挙げられます。

とくに 2 の部分が最も重要で、

りんごの町というのは朝日町の他にもいくつもありますが、

りんごを浮かべた天然温泉を施設の名前に冠しているのは朝日町だけです。

ワインの町も同様、県内にもたくさんのワイナリーがありますが、

ワイン城という「城」を持っているのはうちの町だけです。

（上山城や、霞城にならんで、朝日町にはワイン城があります！！）

そう、朝日町は、

持っている産業自体というよりは、その活用方法が大変個性的なんです。

（↑これ、友だちに朝日町を紹介するとき教えてあげてください。）

このことについては、ブースをデザインする際に、

スタッフ内でしっかりと打合せをしました。

何をセールスポイントにするかを明確にすることではじめて



お客様に朝日町のよさが伝わると考えたからです。

そのコンセプトがよく伝わるようにと

マサキさん、サトウさんが説明プレートを作ってくださいました。

▲お客様と円滑にお話ができるようにと、資料を端的にまとめたプレートです。

・朝日町入門版（1＆2）

・農業を始めたい人版

・お家を探している人版

にわかれています。実際の相談の際はこのプレートが大活躍でした。

今回はそんな不思議スポット（個性的な活用事例）を前面に出した

ブースの構成となりました！！



▲相談者へのプレゼントは蜜ろうそくとりんごジュースです。

ブースの準備も整い、いよいよふるさと回帰フェアがスタート。

おそろいのハッピ（空気神社）を着て用意も万端。

まずは正面ゲートでチラシの配布からスタートしようとしたその時でした！

？？？ 「そろそろあたしの出番のようね！！」

マサキ・サトウ「だれ？？？？」

中の人 「ついに来たか・・・」



▲画像はイメージです （写真の人は町長本人です）。

中の人 「待ってましたよ先輩！今日はよろしくお願いします。」

？？？ 「任せなさい、立木に数年住んでいた私の実力を見せてあげるわ！」

▲真ん中の女性はだれ・・・？



・・・実はウサヒは、（送料の関係で）出演できないと知ったあと、

このイベントのために応援ゲストを呼んでいたのでした。

ウサヒの先輩、立木に数年住んでいたというこの女性の正体は？

次回、先輩の正体が明らかに。

そして、野球編から隠れファンが急増中のサトウ係長の豪腕も唸る！！

ふるさと回帰フェアは後編へとつづきます・・・、


